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2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションに
なろう

BE THE INSPIRATION
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2018－2019年度

７月に誕生日を迎えられる会員

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会長指針（菅原慶一会長）
　ＲＩテーマ「インスピレーションになろう」
　　　　　　　ＲＩ会長　バリー・ラシン（バハマ）
　佐沼ＲＣテーマ「親睦と奉仕を充実させ、より温か
　　　　　　　　　　いクラブにしましょう」
　今年度、佐沼ロータリークラブ第55代会長を拝命し、
その責任の重さをしっかりと感じております。諸先輩
が努力の上に築き上げてこられた、この佐沼ロータ
リークラブを更なるいい形で受け継いでいけるよう、
真剣に努力してまいりますので、会員の皆様方にはご
指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上
げます。
　国際ロータリーのバリー・ラシン会長は「インスピ
レーションになろう」というテーマを掲げました。
「一番大切なのは、前向きな変化を生み出し、私たち
が今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を
もって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域社会、
そして組織全体から引き出すためのインスピレーショ
ンとなる必要があるのです。」と述べられています。
また、2520地区の田中堯史ガバナーは、今年度の地区
方針として次の 9項目を掲げられました。
1．各クラブは会員 1名以上の純増を達成
2．ロータリー財団年次寄付基金への寄付 0クラブ達
成を継続

3 ．「ロータリーの友」の購読、マイロータリーの活
用を推進

4．ＲＬＩへの参加促進
5．出席向上
6．ロータリー賞、会長賞受賞の必須項目の達成
7．ロータリーデー開催
8．地区運営のスリム化
9．予算執行の透明性、公平性

をいただいてから、少しずつロータリーの意味が分
かってきたような気がいたします。しかし、まだまだ
不十分であることも確かですので、この一年、皆様の
ご支援ご鞭撻を宜しくお願い致します。
　今年度の執行部は、山田正副会長、小野寺伸浩幹事、
武川毅会計というスタッフで行ってまいります。佐沼
ロータリークラブのテーマにも表わしましたが、さら
にクラブの会員が集うとき、ホッとした、入会してい
て良かったと思えるクラブを維持し、充実できるよう
種々の活動をとおして展開して行こうと思っておりま
す。
　今期は、平成から新元号に変わる記念の年度でもあ
ります。平成最後の要職を自分自身、楽しく頑張って
まいります。重ねて宜しくお願い致します。
　今回から 3週に渡りクラブ協議会を行います。各委
員会の熱のこもった事業計画の発表を期待いたします。

・宮古ＲＣより
創立60周年記念式典のお祝いメッセージに対する
お礼状が届く

・寒川ＲＣより　活動計画書が届く
・登米保健所より
　　「ダメ・ゼッタイ」国連支援募金の協力依頼
・ 7月のロータリーレート　 1ドル＝110円
・佐藤充彦会員が退会されましたので、会務分担表か
ら削除して下さい。

・第 1回理事会を例会終了後開催します。

・国際奉仕委員会（及川昭宏前委員長）
　 6月17日～27日の日程で国際大会（カナダ・トロン
ト）に参加し、総勢 8名無事帰国いたしましたので、
ご報告申し上げます。
・出席委員会（及川富男前委員長）
　前年度100％出席者は28名でした。一覧表にして配
付いたしましたのでご覧になって下さい。記念品は次
週贈呈したいと思います。
・社会奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　登米保健所より、薬物乱用「ダメ・ゼッタイ」国連
支援募金箱が届きましたので、各テーブルに回します。
ご協力をお願いいたします。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　本年度も財団への寄付をＳ－ＢＯＸと一緒に受け付
けますので、ご理解の上ご協力の程お願い申し上げま
す。
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・本日の出席率　100％

・菅原慶一会長　本年度、よろしくお願い致します。
・小野寺伸浩幹事　 1年間、よろしくお願いします。
・鈴木彦太会員　菅原慶一会長、小野寺伸浩幹事のご
活躍と楽しく大いにご奮闘をご期待します。

・布施孝之会員　菅原会長年度の活躍を期待します。
・飯塚仁哉会員　菅慶丸は、商売柄水口を開けて、帆
を一杯に孕んで勢いよく出帆せよ。未来が広がっ
ておるぜよ。

・江川元徳会員　新年度、新希望、厳しい「四つのテ
スト」

・八谷郁夫会員　菅原丸の出航を祝して。
・阿部泰彦会員　菅原慶一会長、メンバーの連携で素
晴らしいロータリー活動を！

・菅野幸一郎会員　菅慶丸の無事・安全の船出をご祈
念致します。

・髙田次雄会員　高橋丸船長、山田操舵長、賑やかで
愉快な航海、無事の帰港ご苦労様でした。菅原丸
船長、小野寺操舵長、出港おめでとうございます。
今年の七つの海は多少荒れ模様ですので、座礁な
どしない様に安全航路、祈っております。

・菅原文之会員　菅原慶一新会長の第 1日、長い一年
に成ると思いますが、クラブのため宜しくお願い
します。

・佐藤靜市会員　菅原慶一新会長他新役員の皆様、一
年間宜しくお願い致します。

・猪股育夫会員　本年度は、会場監督を担当すること
になりました。 1年間宜しくお願いします。

・布施孝尚会員　菅原会長年度、一年間よろしくお願
いします。今月は誕生月です。また、ひとつ歳を
とりました。

・及川昭宏会員　今年度、一年間よろしくお願い申し
上げます。

・伊藤幸子会員　新会長のもと、一年間頑張って行き
たいと思います。ご期待しております。

・二階堂恭子会員　高橋利光会長、大変お疲れ様でし
た。新菅原慶一会長よろしくお願いします。私に
とって、新年度のスタートは初めてです。会長方
針発表、各委員会発表、勉強させていただきます。

・村上武彦会員以下　新年度スタート、よろしく。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　山田直志会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　山田正会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　加藤亮会員
關孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　2018－2019年度会長に就任させていただきました菅
原慶一です。高橋利光前会長からのバトンをしっかり
と受け継ぎ、与えられた一年間精一杯頑張ってまいり
ますので、よろしくお願い致します。
　私の入会年月は、調べましたら平成17年 5 月でした。
ですから、一応ロータリー歴は13年ということになり
ます。しかし、自分で言うのもなんですが、いたって
不真面目な会員でした。ここ数年前から委員会活動に
参加しながら、また、特に会計、幹事、副会長と役職

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原慶一会長
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誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：小野寺伸浩幹事）
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・会報委員会（髙田次雄委員長）
　当委員会の使命といえば、記録と情報と親睦促進と
言うことになるようでございます。
　記録、特に例会記録の保存は、クラブの歴史となる
ばかりではなく、欠席者への便宜となり、あるいは、
他クラブとの連絡、親睦にも役に立ちます。また、次
の例会行事の予告にも利用できます。
　この目的のために主として会報が利用されており、
次に繋がる重要な役割を担っておりますので、内容豊
かな会報が届けられる様、努力します。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　我が国では、国際ロータリーから認定された「ロー
タリーの友」があります。

　さて、当佐沼クラブの今年度のテーマ並びに重点目
標としては、ＲＩのテーマと第2520地区田中堯史ガバ
ナーの指針に沿い、また当クラブの現状も踏まえ、標
記及び次の通り 4項目をあげさせていただきました。
①　より楽しいクラブづくり
②　委員会活動の充実
③　会員増強と維持
④　地域へのＲＣ活動の紹介と浸透
　あと数年で当佐沼クラブも創立60周年を迎えます。
この長きにわたり先輩諸氏が築いてこられました伝統
を受け継ぎ、会員相互の融和を基調に、地域にとって
も、会員にとってもより良いクラブとなりますよう、
会員の皆様と共に話し合い、そして努力してまいりま
す。会員皆様のご指導とご協力を宜しくお願いいたし
ます。
・会計（武川毅会計）
　会計はクラブの運営の基本となるものであります。
収支のバランスをチェックしながら、会の活動が円滑
に行われるように後方から応援し、会長指針に沿って
やっていきたいと考えております。前年度に比べ、会
員数が減少し、会費の収支減となりますので、会員増
強も含めてよろしくお願い致します。
・会場監督（猪股育夫会場監督）
　今年度の会長より、イベント等その都度放映、
100％出席例会の開催等、出席しやすい雰囲気作りの
要請がございました。席替えは年 3回実施し、お互い
に話しやすい雰囲気作りをして参ります。
　また、スピーチの時は静粛な進行になるよう、特に
ゲストスピーチの時は失礼にならないよう、会員に注
意を促したいと思います。
・クラブ奉仕委員会（山田正委員長）
　会長方針に従って、クラブ奉仕の重要性を基本とし、
各委員会との協力のもと、充実した例会運営を心がけ
ます。会員各位のご協力をお願い申し上げます。
・プログラム委員会（高橋利光委員長）
　下記の項目に重点をおき、会長の活動方針に沿った
プログラムを作成いたします。一年間のプログラムに
沿って滞りなく例会をすすめたいと思います。
1．スピーチ担当者への事前連絡
2．スピーチ時間の充分な確保

　スピーカーには、折角準備をしていただきま
すので、30分確保したいと思います。皆様のご
協力をお願いいたします。

　できるだけ楽しい例会になるよう努力いたします。

・出席委員会（冨士原裕子委員長）
　一年間の活動として、出席100％を目指しておりま
す。出席への呼びかけ、メークアップになる行事等に
会員が進んで出席し、より出席率を高めていくことを
目標にしていきます。
　又、欠席の場合は、必ず欠席届を出して下さい。
・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　前年度同様、親睦を図れる事業 5つを進めていきた
いと思っております。
1． 7月　納涼家族例会
2．12月　クリスマス家族例会
3． 1月　新年合同例会（会員、レディース会）
4．お花見移動例会
5．バトンタッチ例会
　事業内容につきましては、委員の皆様からご意見を
いただきながら、素晴らしい親睦の深まる事業にした
いと思います。

・職業分類委員会（佐藤靜市委員長）
　会員増強委員会、理事会の推薦の上、新会員となら
れた方の職業分類を、当クラブ職業分類表に基づき、
原則適用し、分類に問題が生じた際には理事会に提出
し、関係委員会と協議の上進めます。
・会員増強委員会（遠藤光則委員長）
　年度末に退会会員が見られ、51名（内女性 4名）で
今年度がスタートいたしました。今年度の当委員会の
増強目標は純増 5名、退会会員 0とし活動して参りま
す。会員皆さん全てが増強委員です。各会員のご協力
が必要です。よろしくお願いします。
・会員選考委員会（布施孝之委員長）
1．世の為、人の為に尽すことに喜びを感ずる人
2．会員として向上心と協調性を持って、ロータリー
ライフをエンジョイできる人

3．特に意欲ある若手と女性会員を歓迎したい
　ということで、本年度取り組んでいきたい。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーに関する情報は、あまりにも多いので、
それをどの様に皆様にお伝えするか迷いがございます。
ただ、ロータリーと言うのは、決まりきったことをせ
よというクラブではございません。いろいろと問題を
提起して、それを個人個人でどう捉えて、考えて実行
していくかというのがロータリーではないかと思って
おります。そういった点で、皆様の考えの要素になる
情報をお伝えできればと考えております。
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● 第１回理事会議事録（7月6日㈭分）●● 第１回理事会議事録（7月6日㈭分）●

◦協議事項
　⑴納涼例会について
　　 7／26㈭　サンシャイン佐沼　受付18：00　開会点鐘18：30

　　　 会費　会員5,000円（Ｓ－ＢＯＸ含まない）夫人2,000円
※浴衣等夏を感じられる服装で参加を呼びかける。

　⑵活動計画書掲載について
・レディース会名簿作成：ページは残す。内容はレディース会の名簿として一枚で完結する。
・姉妹・友好クラブの情報を調査して掲載する。

　⑶文書管理方法
　　・クラウド利用について：導入する
　⑷ロータリー財団と米山記念奨学会の寄付について
・米山記念奨学会については、現状維持とする。
・ロータリー財団については、額を増やす。
　　増やす額については、今後検討する。

　⑸前年度退会者について
　　・ 6／30付で 4名退会、処理は完了。 7／ 1現在会員数51名
　⑹例会スピーチについて
　　・スピーチ時間は、基本30分とする
・代理スピーチを依頼した場合、御礼の仕方について、依頼者が準備するか、会で立て替えるかを
確認する。

　出席者（11名）
　　菅原慶一　小野寺伸浩　高橋利光　山田正　佐々木源悦　布施孝尚　冨士原裕子　大畑好司
　　千葉正宏　武川毅（会計）　加藤亮（親睦）

　ご承知の通り、佐沼ロータリークラブとして、創立
以来全会員に「ロータリーの友」を配布しています。
　さて、「購」の方は確かですが、「読」の方はどうで
しょうか。「ロータリーの友」のアンケートによりま
すと次の様な結果が出ています。
　　・精読している人　…… 3分の 1
　　・パラパラとみる人…… 3分の 1
　　・全然みない人　　…… 3分の 1
　委員は、勧めるばかりでなく、一節でも良いから確
実に読んで、聞いてもらうということが必要です。
　尚、「ロータリーの友」では、寄稿を望んでいます。
投稿を積極的にしてほしいと思います。当クラブも成
果が上がりつつあります。頑張りましょう。
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